



職員自作のSDGスクイズに家族で楽しくチャレンジ

持続可能な開発目標（SDGs）を楽しく学べる「ふくしまSDGs博」が9月24日と25日、郡山市のビッグパレット福島で開かれました。著名人による講演の他、県内各地の企業や団体などが多数参加し、本町も町商工会女性

### 持続可能な未来を共に創る「ふくしまSDGs博」に参加

部とともに出張しました。SDGsについて学べるクイズの出題や、使用済みポスターやカレンダーを再利用したエコバッグ作り体験、6次化商品やオリジナルグッズの配布を行い、ブースを訪れた人に町の取り組みを広くPRしました。

ごみ減量化と貴重な資源のリサイクルを推進するため、昨年から始まった古着類と小型家電の特別回収が9月17日、役場駐車場で行われました。約120人が古着などを搬入。衣類約600キ、小型家電約500キを回収しました。回収

### 貴重な資源を再利用 古着・小型家電の特別回収

した衣類は、(株)高良を通して、東南アジアなどに輸出し、再利用されます。また、町では、ごみの出し方教室を行っています。特別回収の詳細も説明しますので、生活環境課 環境係（☎582-12123）まで気軽に相談ください。



役場駐車場で待機するトラックに古着などを持ち込む



▲高橋町長（写真左）から委嘱状を受け取る春木裕香里さん（中央）と夫の崇さん（右）

### 農業分野7人目の協力隊 委嘱状交付式

町特産桃の産地・維持継承を目的に、桃農家を目指す地域おこし協力隊の委嘱状交付式が9月28日、役場で行われました。委嘱を受けたのは、東京都八王子市から家族3人で移住された、春木裕香里さん。春木さんは、岩崎恵一さん（内之馬場）のもとで、将来の家族経営を見据え、夫の崇さんとともに、桃などの栽培技術・

農業経営について学びます。町の農業部門における地域おこし協力隊は7人目で、春木さんは農業部門初の女性協力隊となります。受入農家のもとで、日々研修を受けるとともに、地域振興に協力しながら、「献上桃の郷 桑折町」で、全国に誇れる極上な桃の生産者になることを目指して活動します。

### 長年の功績をたたえて 故・羽根田八千代さんに叙勲

叙勲「旭日単光章」を受章された、元町議会副議長の故・羽根田八千代さんへの伝達式が10月7日、役場で行われました。県北地方振興局の石本仁局長から、勲記と勲章の伝達が行われ、夫の建伸さんが受領されました。高橋町長と片平秀雄町議

会議長があいさつし、功績をたたえました。羽根田さんは、平成19年10月から令和4年2月までの4期14年にわたり町議会議員を務め、副議長や議会総務文教厚生常任委員会委員長を歴任されるなど、地方自治の進展に尽力されました。

### 教育委員会委員に 柴田さんを再任



柴田 宣広さん

10月1日付けで、柴田宣広さん（平沢）が教育委員会委員に再任されました。（4期目）。

引き続き、教育行政における重要事項や基本方針などについて、協議・決定する役割を務めていただきます。

任期は、令和8年9月30日までの4年間です。



▶（左から）片平議長、高橋町長、羽根田建伸さん、石本局長

### 町の魅力発信動画を続々配信！「こおりの魅力を発信し隊」

町では、若手職員を中心に「こおりの魅力を発信し隊」を発足し、町公式インスタグラムで、町の魅力を全国へ発信しています。

町職員10人が3チームに分かれて、桑折ならではの素材を生かしたPR動画を、定期的に配信中。ホッピーが観光名所を巡ったり、町産桃の特徴を紹介したりと、楽しい動画づくりに努めています。配信動画は右記QRコードから町公式インスタグラムをフォローし、ご覧ください。



町公式 Instagram

### 広告

イベント情報・広報こおりが届く！

お友達募集中

桑折町 LINE @kooritown

友だち追加

問総合政策課 広報広聴係 ☎582-2115

広告